

Editarán libro con la historia de la grúa en cine y TV

Mario Alvarez, quien construyó esta estructura metálica. escribió un texto donde se consigna el número de personas que la han utilizado, el total de arriendos, quienes la dirigieron, estudios en los que ha trabajado y otras curiosidades.



Mario Alvarez. el autor del libro y de la grúa.

a grúa del Mario Grúa se llamará el libro que se editará en los próximos meses y que recoge la historia y la intensa actividad desarrollada en el país en los últimos cinco años por esta estructura creada en Chile.

Su autor es Mario Alvarez (38 años, casado, tres hijos), quien construyó y ahora maneja la

De ahí el scudónimo con que se le conoce en el ambiente televisivo y cinematográfico chile-

Alvarez destaca que la estructura de Chile Films tiene una connotación histórica dentro de la cinematografia nacional. "Es la primera grúa que se construye en Chile para filmar una pelícu-la en el país", explicó.

Eso ocurrió en 1983, durante la filmación de El último grumete. Y fue por necesidades de este filme que se pensó, seria-

mente, en construirla.

Jorge López, el director del largometraje, cuenta los hechos, en el prólogo.

"Estando por finalizar la segunda etapa de la película..., lucgo de intensas filmaciones en alta mar, nos correspondía rodar la secuencia de apertura del filme. En ella se registraba la licgada del "grumete" a su casa en los cerros de Valparaíso..."

"Cinematográficamente, el problema consistía en cómo mostrar todos los elementos que formaban parte de su sentimiento interior, sin recurrir al obvio montaje de cortes múltiples... La respuesta lógica era filmar con una grúa. Una grúa que nunca había existido en Chile. Ayer y hoy, ha sido una herramienta demasiado cara. El alto precio y los costos de importación frenaron su compra por una industria que siempre ha funcionado con presupuestos ridiculos e insuficientes"

¿Cómo se hizo?

Contesta el autor del libro: -Por obra de Dios. Yo no tenia conocimientos de estructura metálica. Estaba lejos de serla "persona indicada"

Y agrega que el buen resultado de este trabajo "es mérito de la mano de Dios, quien ejecutó su parte en el montaje de la grua", agrega.

¿Por qué escribió el libro? -Entre otras cosas, porque el hombre valora lo que conoce. Asi, quiero que conozcan el testimonio de mi libro, dedicado a los camarógrafos chilenos que la han ocupado en estos cinco

El texto contiene completas estadísticas, que su autor ha ido registrando día a día.

Por ejemplo, se conoce el número exacto de películas, spots, teleseries y programas en los cuales ha colaborado. Además de una serie de curiosidades.

Editarán libro con la historia de la grúa en cine y TV [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editarán libro con la historia de la grúa en cine y TV [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile